

## Jenseits – Gedanken zum Paradies

Referat von Frau Prof. Dr. Christina Aus der Au,  
Theologin und Philosophin



**Donnerstag, 19. Februar 2026, 18.30 Uhr  
Pfarreizentrum Heilig Geist**

Wo, bitte schön, geht's zum Paradies ? Irgendwo in der Natur muss es sein? Oder befindet sich das Paradies mitten in der Stadt – etwa in einem glitzernden Konsum-Tempel? Wie auch immer: Das Paradies muss ein magischer Ort sein. Ein Ort jedenfalls, der zum diesjährigen Motto «*What a wonderful world*» passt: Es gibt vielerlei sichtbare und erfahrbare Paradiese auf unserer wunderschönen Erde!

Eine andere Vorstellung vom Paradies gründet in der biblischen Schöpfungsgeschichte und in einzelnen Äusserungen von Jesus von Nazareth im Neuen Testament. Das damit gemeinte Paradies hat noch kein Lebender jemals gesehen. Ein Ort des Heils vor unserer Zeit und nach unserer Zeit.... Viele bezeichnen jenen magischen Ort anschaulich als «Himmel» oder ganz sachlich als «Jenseits».

Die renommierte Theologin und Philosophin Prof.Dr. Christina Aus der Au wird in ihrem Referat «**JENSEITS**» darüber nachdenken, was es mit Paradies und Himmel auf sich hat.

Alle Interessierten sind herzlich zu diesem Vortrag eingeladen.